

Journée de grève du vendredi 4 décembre Les Monuments Nationaux toujours autant mobilisés !

Ce vendredi 4 décembre, la détermination des personnels du Ministère de la Culture est restée intacte. Dans tous les établissements se sont tenues des assemblées générales dont les personnels ont massivement voté pour la poursuite de la grève. Toujours aussi déterminés à combattre la RGPP qui implique des suppressions de postes allant bien au delà du non remplacement d'un départ sur deux à la retraite, des réductions budgétaires qui asphyxient les établissements publics et pour le maintien des garanties statutaires pour l'ensemble des agents et des métiers du Ministère de la Culture.

Au CMN, il s'agit notamment de combattre les conséquences de l'article 52 du PLF 2010, adopté au Sénat le vendredi 27 novembre dernier et qui ouvre la voie à une deuxième vague de décentralisation, cette fois beaucoup plus brutale que celle de 2004.

Par ailleurs, c'est dans la continuité du combat contre la précarité, que nous luttons pour l'extension du plan de déprécarisation et pour l'obtention de vrais postes de titulaires sur la filière ASM et Jardin et la CDIisation des vacataires billetterie/comptoir.

Outre Versailles, Orsay, le Louvre et le centre Pompidou qui étaient fermés aujourd'hui, les Archives Nationales et l'INRAP étaient également en grève.

Pour le CMN, l'Arc de Triomphe, la Sainte-Chapelle, le Conciergerie, les tours de Notre-Dame, la cité de Carcassonne, le fort Saint-André, les rempart d'Aigues-Mortes étaient fermés.

Encore aujourd'hui la grève continue, tous dans les Assemblées Générales pour défendre nos missions et nos emplois !